

NO SE VAN, LES VAMOS A ECHAR

Henoc Helsinki Acab



Capítulo 1



NO SE VAN, LES VAMOS A ECHAR

Recién despertado de un frío letargo intelectual, miró a su alrededor y no encontró más que mentes desposeídas. El mensaje cultivado por el capitalismo y esparcido sin miramientos por el neoliberalismo más cruento, había triunfado entre los más deteriorados por el consumismo. Se creyeron la máxima de la nueva clase media. Una clave de contaminación política capaz de abstraer de la realidad cotidiana a un obrero. Manipularle hasta hacerle creer que su auténtica clase social, es un mantra inocuo carente de significación alguna. La propaganda corporativista ha destruido a la clase obrera, pero hay esperanza. Creen haber destruido todos los puentes comunicativos. Que estamos aislados, sin sentimientos ni consciencia social. Nos subestiman. No se han enterado que la solidaridad no tiene cuerpo, ni necesita elementos materiales para triunfar. La solidaridad es un gesto de generosidad, de humildad y de empatía con nuestros iguales. Es un código inquebrantable de equidad en la mirada, además de una excelente catalizadora de la lógica colectiva. Gracias a ella volvemos organizados y concienciados para defender este periodo, manifestarnos y reivindicar que nuestra sanidad es y será, pública y de calidad. Una sanidad como debe ser, bajo mandato social y anteponiendo la vida a los números de los beneficios privados de esos que solo se preocuparon de especular, al mejor postor, con nuestra calidad de vida.

¡Que no nos jodan la vida! ¡Hay que echarlos!